
SONDERBERICHT VON KIM GOGUEN VOM 3. JULI 2023 
QUELLE: https://justempowerme.com/historically-july-4th-is-alien-invasion-day-what-is-really-happening-in-france-watch-net-

flix-movie-athena-the-operatives-manual-in-exchange-for-returning-kims-rod-star-maker-star-break/ 

(Zusammenfassung von JEM) 

Historisch gesehen ist der 4. Juli der Tag der Alien-Invasion | Was passiert wirklich 
in Frankreich? Netflix-Film «Athena, the Operatives Manual» anschauen | Im Aus-
tausch für die Rückgabe von Kim's Stab (Star Maker/Star Breaker) und der Kugel 
mit Lichtessenz, will der Orden, dass Kim die Vereinbarung im alten Kryptex erneuert 
| Nicht notwendig, die Quelle kann mehr machen! | Wichtiger ist es, sicherzustellen, 
dass Astaroth, der erste Anti-Lebens-Vorläufer in Stasis auf niedrigster Stufe, 
nicht mehr existiert! | Was 10 Tage der Dunkelheit wirklich bedeuten | Super Moon 
Positive Update | Fed Deadline ist am 30. Juni um Mitternacht eingetroffen, Asset 
Seizing hat begonnen!  | By jemgroup 

Dieser Situationsbericht von Kim Goguen wurde am 3. Juli 2023 auf dem United News 
Network gesendet und ist für Abonnenten von U.N.N. verfügbar. Wie üblich gibt es 
wieder grosse Neuigkeiten. Der tiefe Staat rechnete damit, dass sich am Unabhängig-

keitstag ein riesiges Portal mit seinem Hauptknotenpunkt in China öffnet, um seine Freunde 
und Familie von unten reinzulassen. Da wir Menschen nie wirklich unabhängig waren, ist das 
ein Scherz. In Wirklichkeit bedeutete es Unabhängigkeit für die niederen Astralen, da sie 
hereinströmen konnten. Aber die Portale sind weg und die Invasion der Ausserirdischen 
ist abgesagt. Kim erzählt auch von dem neuesten Abkommen, von dem der tiefe Staat naiver-
weise denkt, dass sie es im Tausch gegen einige sehr alte Artefakte, die ihr gehören, unter-
zeichnen wird. Wenn ich richtig liege, klingt das so, als ob wir uns wirklich dem Ende dieser 
Abkommen nähern, weil es den Kreislauf schliesst und uns wieder dorthin bringt, wo wir 
angefangen haben. Das ist nur meine Vermutung oder Hoffnung. Die Zeit wird es zeigen. 
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Problem mit den Flügen der Fluggesellschaft 

Kim sprach zunächst die Probleme mit den Flügen der letzten Zeit an und erklärte, was wirklich vor sich ging. 

Microsoft und die Untergrundbasis in Seattle haben sich am Wochenende in das Sabre-System gehackt, da 
ihr Zugang eingeschränkt war, und sie haben angefangen, Geld aus dem System abzuschöpfen. Das 
machen sie schon ewig, aber es wurde noch offensichtlicher, weil sie es in den letzten Tagen geschafft 
haben, den Flugverkehr überall zu unterbrechen. Microsoft ist die Basissoftware für das System und sie 
dachten, sie hätten eine Hintertür in Sabre und es wäre ein einfacher Hack und ein einfacher Weg, um an 
Geld zu kommen, weil sie wirklich knapp bei Kasse sind. In den letzten Wochen gelang es ihnen, etwa 2,8 
Milliarden Dollar zu erbeuten. Da das Sabre-System sehr veraltet ist, hat Kim am Wochenende beschlossen, 
das gesamte System zu replizieren und alle Microsoft-Hintertüren und jeden Zugang, den Seattle hatte, zu 
entfernen und dann das System aufzurüsten. Jetzt sollte das System effizienter arbeiten und es ist nicht 
mehr möglich, Geld aus dem System abzuschöpfen. Sie ist dankbar, dass sie darauf hingewiesen wurde, 
das war also etwas positives. 

Der Unabhängigkeitstag | 4. Juli bedeutet, dass all die negativen Aliens heute 
reinkommen sollen 

Für die meisten Amerikaner ist der 4. Juli der Tag, an dem die Unabhängigkeitserklärung unterschrieben 
wurde. Es gab schon viele Filme über den Unabhängigkeitstag. Besonders bekannt ist der Film aus dem 
Jahr 1996, in dem es am Unabhängigkeitstag eine Alien-Invasion gab. Dafür gibt es einen eindeutigen 
Grund. Historisch gesehen wurde die Unabhängigkeitserklärung an diesem Tag unterzeichnet, weil es ein 
Zeitpunkt war, an dem die niederen Astralwesen auf den Planeten kommen würden. Das sollte heute sein.  

Independence Day (Film 1996) 
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Der Dreh- und Angelpunkt für all diese Portale, die sich auf der ganzen Welt öffnen, um sie alle herein-
zulassen, befindet sich in China. Kim sagt, dass sie sich fragt, ob die kleine Eidechse Janet Yellen drüben 
in China ist und hofft, einige ihrer Familienmitglieder und Freunde zu treffen. Ein Scherz, nein, nicht 
wirklich. 

Warum tut Janet Yellen so, als ob sie von Kim nicht gefeuert worden wäre? 

Yellen arbeitet nicht für die Regierung der Vereinigten Staaten, das Volk oder gar das  
Finanzministerium.  

Sie ist ein Aushängeschild für den Orden und die Crown Corp. Das ist es, für wen sie arbeitet, und sie 
ist kein Mensch, deshalb kann sie nicht richtig denken. Sie ignoriert einfach alles, was andere sagen, 
und macht entweder das, was die KI in ihrem Kopf hat oder was der Orden ihr sagt. Deshalb war sie in 
Frankreich und dann in China bei der jährlichen Zeremonie des Dämonenfangs. 

Sie bereiteten sich heute auf die Invasion der Aliens vor 
Eigentlich bereiteten sie sich auf die Invasion der Ausserirdischen vor, die heute beginnen sollte. Hätten 
sie Erfolg gehabt, würden wir sie wahrscheinlich schon morgen erleben und den Film Independence 
Day wiederholen. Kim sagte, dass das System, das dieses Portalsystem steuert, vor einem Tag oder so 
abgeschaltet wurde. Und da es deaktiviert wurde, sahen sie eine kleine Anzeige, wie ein dunkles 
Plasma, das versuchte aufzuleuchten, was die verbleibende Verbindung war, aber am anderen Ende 
war nichts zu sehen. Es war ein riesiges Netzwerk und etwas, das eigentlich jedes Jahr passiert. Kim 
sagte, dass sie es letztes Jahr nicht bemerkt hatte und dass es dieses Jahr viel offensichtlicher war, da 
sie mit dem Reinigungsprozess weiter fortgeschritten ist. Aber das wird sich bald auflösen, wenn das 
Satellitennetzwerk von der Erde verschwindet. 

Wenn du dich heute seltsam fühlst, als ob sich dein Kopf dreht, dir schwindlig ist usw., dann hat das 
zwei Gründe. Der erste Grund liegt an den chinesischen Satelliten, die extrem niedrige Frequenzen 
aussenden, um diesen Prozess zu unterstützen. Sie verstehen immer noch nicht, warum sich die Portale 
nicht öffnen ‒ wo sind ihre Freunde? Der zweite Grund, warum du dich ein wenig unwohl fühlen 
könntest, ist jedoch positiver und wird weiter unten in diesem Beitrag erklärt. 

Umwälzung in Frankreich 
Vor kurzem ist ein Film namens Athena auf Netflix er-
schienen. Die Handlung und die darauf folgenden Er-
eignisse in dem Film entsprechen genau dem, was ge-
rade in Frankreich passiert. In dem Film geht es darum, 
dass es nach dem Mord an einem Jungen, der angeb-
lich von der Polizei ermordet wurde, zu Unruhen 
kommt. Das Thema erregt gerade so viel Aufmerksam-
keit in den Medien, und ein Teil davon ist die "Schau 
hier, nicht dort"-Strategie. Kim hat gesagt, dass du dir 
den Film ansehen sollst, denn er ist das Handbuch für 
Agenten des Jahrhunderts. 

Was passiert wirklich in Frankreich und warum passiert es 
heute? 

Athena (2022 film) – Wikipedia 
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Kim hat gerade erklärt, dass der Hauptknotenpunkt dieses globalen Portalnetz-
werks in China liegt, aber es gibt viele solcher Portale in jedem Land, auch in 
den USA.  

Die Idee hinter den Protesten und Ausschreitungen in Frankreich und einer Situation, die sich vor ein 
paar Tagen rund um die Koranverbrennung ereignete, sind Proteste im Irak und anderen Ländern auf-
grund dessen, weil Samstag der letzte Tag von Eid al-Adha war, dies ist also die Energie, die erzeugt wird.  
Was ist Eid 2023? Was du über den muslimischen Feiertag wissen solltest ‒ Parade: Unterhaltung, Re-
zepte, Gesundheit, Leben, Feiertage 

Sie verursachen diese Unruhen, denn wenn sich Tausende von wütenden Menschen in einem be-
stimmten Gebiet aufhalten, erzeugt das eine sehr niedrige Frequenz. Sie brauchen Hilfe, um diese Portale 
zu öffnen, und sie denken, dass sie es besser auf diese Art und Weise machen. Sie planten auch eine 
Veranstaltung in den USA, die stattfinden sollte, und Kim und ihr Team haben einen von ihnen er-
wischt. Sie sind immer noch auf der Suche, denn sie weiss, dass sie neben der Alien-Invasion noch et-
was anderes vorhaben, wenn sie herausgefunden haben, dass sich die Portale nicht öffnen. 

Das Ereignis, das sie mitbekommen haben, hatte mit der Golden Gate Bridge zu tun. Sie hat in der 
Vergangenheit erwähnt, dass die Brücke über ein positives Portal verfügt, das eine dunkle Überlage-
rung hatte. Es war eines der wichtigsten Portale der Welt und sie hatten vor, die Golden Gate Bridge 
heute oder morgen zu sprengen. Die Brücke war von den Schattenmilitärs präpariert worden. Sie 
glaubt, dass es die Umbrella Corporation war, denn die abtrünnigen C.I.A.-Agenten, die diese Informa-
tionen haben, sollen zu den Orten gehen, an denen sie bereits manipuliert worden sind. 

Es ist also viel los auf der Welt und eigentlich wollten sie heute den ganzen 
Planeten abfackeln, aber als Kim uns dieses Update gab, stellten sie fest, 

dass ihr Netzwerk nicht mehr existiert. 

Vor 24 Stunden wurde das Weisse Haus evakuiert 
Auch die Evakuierung des Weissen Hauses stand in diesem Zusammenhang. In den Bunkern unter 
dem Weissen Haus wurde ein Sensor installiert, der darauf wartete, dass die Reptilienfreunde am 4. Juli 
zu Besuch kommen würden. Das war das unbekannte Gerät, von dem in den Medien die Rede war. 
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Operatives Personal ist bereit und wartet auf die Rückkehr des Systemzugangs 
Auch heute gibt es ägyptische Agenten, die auf eine Öffnung warten, aber nichts passiert. Sie sind alle 
bereit zu hacken und warten darauf, Zugang zu den Computern zu bekommen, weil wir keine digitale 
Zentralbankwährung haben. Sollte nicht der 1. Juli der Tag sein, an dem sie versprochen haben, für 
jedes Land der Welt live zu gehen? Also versuchten sie die ganze Woche lang, das Abkommen in der 
Hall of Records einzutragen, und dann fingen sie wieder an, irgendwo zu hacken. 

Viele der 15 Schattenmilitärs wollen immer noch nicht, dass sich der Planet verändert und sind fest auf 
der Seite des Ordens, wenn es darum geht, ihren «Way of Life» wiederherzustellen. Und es funktioniert 
nicht wirklich, aber sie haben eine Menge Leute in der Zehenspitze, Agenturleute, Wissenschaftler und 
Leute mit Technologien, die viel fortschrittlicher sind als die, die wir in unserer Welt kennen, und sie wissen, 
wie sie die Technologien nutzen können. Sie haben diese Wissenschaftler davon überzeugt, dass die 
Welt durch die Nutzung der dunklen Materie erschaffen wurde. 

Sie sind der Meinung, dass Luzifer die Welt erschaffen hat, und das ist die Grundlage 
ihrer Wissenschaft 
Die Menschen in der Spitze denken, dass sie nichts Falsches tun, wenn sie dunkle Materie in der Tech-
nologie verwenden. Sie glauben, dass es so sein sollte. Die gesamte Wissenschaft, die uns gelehrt 
wurde, ist falsch. Selbst die fortschrittlicheren Menschen, die in den unterirdischen Laboren und Ein-
richtungen gearbeitet haben, haben eine falsche Wissenschaft vorangetrieben, vor allem seit 1998, 
weil die «Anderen», die mit ihnen zusammenarbeiteten, um Technologien zu teilen (oder besser ge-
sagt zu stehlen), ihnen seit 1998 keine korrekten Informationen mehr gaben. Der Austausch von Tech-
nologien durch unterirdische Militärbasen und so weiter war also nie wirklich abgeschlossen und sie 
konnten nicht herausfinden, warum sie es nicht zum Laufen bringen konnten. Hatten sie wirklich In-
formationen bekommen? Ja, und auch die Wissenschaft wird sich verändern und sie verändert sich 
auch, weil die Welt sich verändert.  

Unsere Energien sind anders, wir haben eine andere Zeitlinie durchlaufen. Wir haben keine 
holografischen, ätherischen Implantate in unseren optischen Nerven, die uns dunkle Materie 

als Licht sehen lassen. Es ist wie eine andere Form des zirkadianen Rhythmus.  

Das ist einer der Gründe, warum die Wissenschaftler sich in der Wissenschaft 
irren, denn die Menschen wurden manipuliert und genetisch verändert, damit 
sie die dunkle Materie als etwas Positives und als den Schöpfer des gesamten 

Universums ansehen. Erinnere dich daran, dass einige Menschen glauben, Luzifer 
habe die Welt erschaffen, und dann haben sie die Wissenschaft und alles andere 

auf dieser Technologie aufgebaut. 

Das führt uns zu Vereinbarungen. Es gab noch ein weiteres Abkommen, das die Ordensleute von Kim unter-
zeichnen wollten. 

Die Vereinbarung und das antike Kryptex 

Sie erzählte uns die Geschichte, wie die Vereinbarung zu ihr kommen sollte, was in der Vereinbarung 
stand und wie sie endete. 
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Ein Kurier war am späten Dienstag oder Mittwoch in ein anderes Land geflogen, um die angebliche 
Vereinbarung abzuholen. Er dachte, er würde möglicherweise ein paar alte Papiere abholen und so 
weiter, und begab sich zu dem Treffen. Kim kennt diesen Kurier und sie hat ihn beobachtet, weil sie 
sichergehen wollte, dass dieser Person nichts zustösst. Er führte wahrscheinlich das peinlichste Ge-
spräch, das sie je in ihrem Leben gehört hat. Sie weiss nicht, wie lange sie dort hätte sitzen können, 
ohne eine Miene zu verziehen. Aber die Person, mit der sich der Kurier traf, erzählte Kim die Geschichte, 
was sie tun muss und gab ihr dann ein Cryptex. Ein Cryptex ist eine runde Röhre mit Buchstaben und 
Zahlen und darin befinden sich Papiere oder etwas Wichtiges. Der Kurier sieht das und hört sich eine 
Geschichte an, die ziemlich abwegig klingt. Als Kim das Kryptex sah, wusste sie sofort, um was es sich 
handelte und sagte, dass ihm nicht die ganze Geschichte erzählt wurde, sondern nur ein Teil davon. 
Ihm wurde gesagt, dass er bei seiner Ankunft in Colorado Springs, das Passwort zum Öffnen bekom-
men würde. 

Der Kurier wurde also angewiesen, in das besagte Land zurückzukehren und dann direkt nach Colorado 
Springs, dem Sitz der Space Force, zur Peterson Air Force Base zu fahren. Dort war auch die MITRE 
Corporation, sozusagen die JASON Society der Wissenschaftler. Danach sollte er zu Kim fahren. Das ist 
ein normaler Weg dorthin, denn dort gibt es nur einen kleinen Flughafen, auf dem nur kleine Flug-
zeuge landen, keine interkontinentalen Flugzeuge. 

Der Kurier landet also und wird von einer Gruppe von MITRE Corp. abgeholt, die ihm das Kryptex abnimmt. 
Sie versuchen dann, es selbst zu öffnen. Kim sagte, dass sie damit anfingen, weil sie gierig sind. Die 
Gesamtsumme im Topf, die ihr als Zahl gegeben wurde, um diesen Job zu erledigen, betrug etwa 500 
Millionen Dollar. Die Befehle kamen also von Chinas tiefem Staat und sie gingen von dort zu den Kuwaitis, 
die auch Mitglieder des Ordens des Drachen sind, um Geld zu bekommen. Sie waren es, die die 500 
Millionen Dollar aufbrachten. 

Kim hat dieser Person (ich nehme an, die Person, die dem Kurier das Kryptex gegeben hat) vor ihrer 
Abreise gesagt, dass sie denkt, sie wisse, wie das Bündnis aussieht. Sie war sich nicht sicher und hat 
ihre Worte sehr sorgfältig gewählt. Kim sagte: Ich bin nicht ganz sicher, ob es das ist, aber ich habe 
auch Bedürfnisse, also kann es dich 50, 100 oder 500 Millionen Dollar kosten. Sie musste zuerst vertehen, 
was sie unterschreiben soll, also musste sie es zuerst lesen, und sie hat ausdrücklich «lesen» gesagt. 
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Nun zurück zu den MITRE-Leuten, die versuchen, die Schatulle zu öffnen. Kim hat das Geplapper dieser 
Leute vorhin belauscht und da sie den Entschluss gefasst haben, dies zu versuchen, hat Kim die Schatulle 
während des Fluges des Kuriers deaktiviert. Damit funktionierte das Kryptex nicht mehr so, wie es eigent-
lich funktionieren sollte. Das musste sie tun. Sie musste sich vergewissern, dass es bezüglich des Kryptex 
eine Technologie gab, die möglicherweise funktionierte. Hätten sie eine Technologie gehabt, wären 
schlimme Dinge auf die Erde gekommen und das wollte sie nicht. Sie denkt zwar nicht, dass sie die 
Aufgabe vollständig gelöst hätten, aber sie musste Vorkehrungen treffen. 

Es folgten Diskussionen mit den MITRE-Leuten und sie versuchten bis etwa 3 Uhr am Freitagmorgen 
Kim's Zeit, das Kryptex zu öffnen. Dann gaben sie auf und kehrten ein paar Stunden später zurück. Am 
Freitagnachmittag wurde es dort sehr hitzig und sie liessen den Kurier nicht mehr weggehen. Sie 
wussten nicht, was sie tun sollten, weil sie auf Anweisungen des Ordens warteten. Und der Orden war-
tete auf Anweisungen von anderen Leuten im Orden, die wiederum auf Anweisungen von anderen Leu-
ten im Orden warteten. So ging das eine Weile. 

Dann beschloss Kim, etwas zu tun. Sie konnte den Kurier nicht direkt anrufen, weil das Telefon von 
jedem abgehört wird, das ist in ihrer Welt bekannt. Also beschloss sie, das Telefon einer anderen Person 
anzurufen und erklärte ihr genau, was das Kryptex ist, was es enthält und wozu es dient, warum sie es 
Kim gebracht haben und was genau in Colorado Springs passierte. Dann gab sie einen Warnschuss 
ab. Darin warnt sie, dass sie ihnen verspricht, in ein paar Minuten dort zu sein und den Ort niederzu-
brennen, wenn sie den Kurier nicht gehen lassen. Nun, der Kurier wurde schlussendlich freigelassen. 

Das älteste Kryptex, das es gibt 
Dies ist wahrscheinlich das älteste Kryptex, das es gibt. Als Kim es sah, fand sie heraus, was es ist und 
dass dieses Kryptex mit etwas verbunden war. Erinnere dich daran, dass sie über die Blume des Lebens 
gesprochen hat und dass es auch eine Blume des Todes gibt, die vergiftete Rose, die der Anfang des 
Lebens im Anti-Universum war. Mit dieser vergifteten Rose ist das erste Wesen verbunden, das jemals 
in der unteren Astralebene existierte. Jeder denkt wahrscheinlich, dass es Luzifer ist, aber das war es nicht. 
Erinnere dich daran, dass Luzifer ein gefallener Engel war und auf die Erde fiel, also war er ursprünglich 
kein Anti-Wesen. 

Astaroth, das erste lebende Wesen im unteren Astralraum 
Diese Person war eigentlich Astaroth. Er war das erste Lebewesen, abgesehen von der Giftrose im un-
teren Astralraum. Dieses Wesen befindet sich schon seit langer Zeit in Stasis, in der unteren Astralebene. 
Das passt auch zu der Geschichte, dass der Teufel eine Zeit lang frei herumlaufen soll und dann wieder 
angekettet wird. Und dieses Wesen ist auch der Anfang der Blutlinie des Ordens, der Anti-Portal-Men-
schen mit den Chips im Kopf. Astaroth ‒ Ascension Glossary 

   
 In der Schatulle befand sich tatsächlich ein Kristall und das Bündnis das sich darin befindet, ist   
 kurz. Sie ist mit Blut geschrieben und war der Beginn der Vorläufer der dunklen Seite des   
 Multiversums. Um die Schatulle zu öffnen, brauchten sie zunächst Kim's Essenz. Und das Passwort   
 für die Kiste ist Astaroth. Es wurde also alle paar tausend Jahre von jemandem in Kims Position   
 erneuert.  
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Ursprünglich war es der Beginn des Lebens des Progenitors (Vorfahren, Stammvater).  

Stammväter erschaffen Arten. Adam und Eva waren die Stammväter der 
Menschen, aber Stammväter umfassen alle Arten, helle und dunkle, und 
jeder von uns hatte seine eigenen Stammväter. Aber Astaroth war der erste 
lebensfeindliche Stammvater, den es dort unten gab. 

Kim weiss, dass die Leute, die versucht haben, das Kryptex zu knacken, das alles nicht wussten, auch 
nicht der Kurier. Aber sie weiss, dass der Orden davon etwas wusste und dass sie nur die Macht zu-
rückhaben wollten. Sie verloren an Macht, ihre Portale kamen nicht mehr zurück und sie hatten keine 
Verbindungen mehr zu ihren Gehirnen aus der DC-Region. Dann dachten sie wirklich, dass am 4. Juli 
etwas Gutes passieren und sie sie trotzdem kriegen könnten. 

   
 Kim hatte also nicht die Absicht, diese Schatulle zu öffnen, und hätte sie ohnehin deaktiviert,   
 wenn der Kurier sie erreicht hätte, aber sie musste Astaroth da unten loswerden, der mit ihr und   
 dem Kristall verbunden war, denn er hätte sozusagen der unteren Astralebene wieder Leben   
 eingehaucht. Da sie wirklich hart daran gearbeitet hat, den Ort loszuwerden, wäre es kontra-  
 produktiv, dieses Wesen herauszulassen.  

Der Orden behauptet, er wolle «Gleichgewicht», aber in Wirklichkeit will er nur die Macht zurück. 

Der Setrnemacher oder Sternebrecher und die Kristallkugel 
Dann brachten sie zwei weitere Artefakte hervor. Das eine war eine grosse Kugel, so gross wie eine 
Bowlingkugel, eine Kristallkugel mit einer trüben weissen Energie darin und einen grossen Stab. Der 
Stab ist etwas, das sie als «Sternenmacher» bezeichnet. Sie wollten also diese Kristallkugel und diesen 
Stab als Gegenleistung einsetzen, um Kim dazu zu bringen, das dritte Stück fertigzustellen. Der Deal 
war, dass Kim die Kugel und den Stab zurückhaben wollte, weil sie ihr gehören, und dann würde sie 
sicher die Schatulle öffnen. Aber was sie nicht verstehen, ist, dass sie diese Artefakte gar nicht braucht, 
weil sie bezüglich der Dinge, die sie will, die Quelle hat. 

Sie kennt die Zusammenstellung der Metalle, aus denen der Stab besteht, und viele Metalle würden 
wir nicht erkennen, weil wir sie nicht hier haben. Wir müssten sie in einem Labor herstellen. Der Stab 
ist sehr alt und wird normalerweise verwendet, um das Licht am Irak-Tor zu leiten. Erinnerst du dich an 
die Vision, die Kim mit uns geteilt hat? Als sie den Stab in den Boden schlug? Es ist dieser Stab! 

Der Stab ist auch als Sternenmacher und Sternenbrecher bekannt. Er wird seit langer Zeit von den 
bösen Menschen und bösen Kreaturen benutzt. Eigentlich war es der Stab, der verwendet wurde ‒ und 
andere wie er, denn er war nicht der einzige der existierte ‒ um den Loosh-Farming zu erzeugen.  

Erinnerst du dich an die von Abraxas installierten Kraftpakete den Sternen?  
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Das war mit dem Starlight-System verbunden, von dem die Leute dachten, es 
würde online gehen und den Reset der digitalen Währung herbeiführen. Das 
war aber gar nicht so ein Reset. Diese Kraftpakete wurden benötigt, weil die 

Sterne ihre eigene Energie nicht mehr produzierten. 

Der Schwarze Magier 

Der Schwarze Magier, auch der Zerstörer genannt, ist der dritte Akteur in dieser Geschäftsbe-
ziehung. Er hat viele Rollen in unseren religiösen Büchern gespielt, die häufigste ist Satan. Vor 
ca. 1,5 Millionen Jahren stürzte er in unser Universum. Er hat sich dann auf Tiamet niederge-
lassen, bis dieser Planet in die Luft flog, womit er wahrscheinlich etwas zu tun hatte. Bevor 
alles in die Luft flog, entkam er auf die Erde, wo er sich auf einer sehr niedrigen Ebene tief in 
der Erde für eine sehr lange Zeit verbarg. 

Der Schwarze Magier besass etwas, das er Sternenmacher / Sternbrecher nannte und von 
dem ich annehme, dass es eine Art Technologie war. Er reiste im Rahmen von Bündnissen 
durch das Multiversum und liess Sonnen erstrahlen. Die Sonnen wurden mit kostenloser Energie 
direkt von der Quelle versorgt. Nachdem er die Sonne mit dem Sternenbrecher auslöschte, 
zwang er alle dazu, Energiepakete zu installieren, die ständig regeneriert werden mussten. 

Als die Abraxas eine Geschäftsmöglichkeit sahen, schaltete sie den Schwarzen Magier ein, mit 
dem Ziel, die Planeten zu übernehmen, während der Schwarze Magier, sie zerstörte. 

10 Tage der Finsternis 
Das hängt auch damit zusammen, warum die Altmedien immer wieder von den 10 Tagen der Finster-

nis sprechen, dann kannst du die Dinar einlösen. Es gab also eine tatsächliche Bedeutung hinter dem, 
was die «White Hats» über die 10 Tage der Finsternis behauptet haben, und natürlich nicht auf eine 
gute Art. Dieser Sternenmacher und Sternenbrecher hatte also tatsächlich irgendwann unsere Sonne 
ausgelöscht, was zu dem führte, was wir als Eiszeit kennen. Aber diese Personen, die Kim dazu bringen 
wollen, das Bündnis zu erneuern, verstehen nicht, wie es funktioniert. Sie wissen nur, dass es mächtig 
ist und dass es Kim gehört. Sie wissen auch, dass es uns Menschen gehört und dass sie es einfach 
nicht zum Funktionieren bringen können. Das liegt daran, dass es eine bestimmte Art von Essenz 
braucht, um all diese Dinge zu bewirken. 

Zurück zum Abraxas, dem Zerstörer und dem Draco 
Die Abraxas verfügten über eine viel fortschrittlichere Technologie, ebenso wie der Zerstörer zu der 
Zeit, als er die Sonne auszulöschen versuchte, denn der Zerstörer, die Draco und die Abraxas zogen 
umher und wollten die Sonne auslöschen. Sie meinten, da es keine Sonne, keinen Stern und kein Leben 
gibt, mussten sie eine Loosh-Farm gründen, was wir etwa anderthalb Milliarden Jahre lang auch hatten. 
So wurden wir ursprünglich von all diesen Parasiten befallen, die an unsere Energie und unser ätherisches 
Feld gebunden waren, und dann auch das parasitäre Universum und die untere Astralebene, fütterten. 
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Sie taten das mit unserem Planeten, unsere Sonne, unseren Sternen, an fast jedem Ort in der 5. Dichte 
und darunter. Zum Glück sollte das dieses Mal nicht passieren. 

Kim's Plan für den Fall, dass das Kryptex tatsächlich an sie geliefert wird 
Wenn das Kryptex tatsächlich an Kim geliefert würde, hätte sie die Schatulle deaktiviert, bevor sie sie 
erreichte, weil sie auch einen Plan hatte. Sie berechnete das Vermögen jedes Ordensmitglieds und 
fasste es zusammen, aber nur, wenn es sich um liquide Mittel handelte. Es schwankte zwischen 17 
und 20 Milliarden Dollar. Das ist persönliches Geld. Sie wollte folgendes Angebot machen: «Wollen sie 
Geld oder wollen sie Macht? Glauben sie so sehr an das, was in dieser Schatulle ist? Glauben sie, dass 
es ihnen die Macht zurückgeben wird und sind sie bereit, dafür alles aufzugeben?» Denn wenn sie die 
Schatulle öffnet, wäre ihr Honorar genau der Betrag, den sie zu diesem Zeitpunkt auf all ihren Konten 
weltweit hatten. Natürlich ist sie nicht so weit gekommen, aber sie wollte den Plan teilen. 

Larry, Moe und Curly sind immer noch dabei 
Sie sind immer noch im Besitz des Kryptex. Sie wissen, dass es einen Kristall oder so etwas gibt und es 
hat synthetische dunkle Materie drin, aber sie denken, dass es helle Materie ist, denn sie sind verwirrt. 
Sie haben versucht, Dinge wie das FedNow-System daran zu verbinden. Hm, vielleicht hat es eine 
Verbindung zum Omega-System? Das war am Samstag, und Kim sagte: «Oh Gott, für diese Leute gibt 
es keine Hoffnung mehr!» 

In der Zwischenzeit, war ein anderer, wirklich alter Mann, mit dem Stab und dem Ball, in Menwith Hill, 
einem GCHQ-Ableger in Grossbritannien, während sie versuchten, das Kryptex an das FedNow-System 
anzuschliessen. Er war also mit dabei und Kim war sich nicht sicher, was sie vorhatten. Sie denkt, dass 
sie vielleicht versucht haben, mit der Kugel und dem Stab ein Portal zu öffnen, das es schon seit Jahren 
nicht mehr gibt. 

Über die Kugel oder Orb 
Die Kugel ist eigentlich etwas, das sie aus der Maschine gestohlen haben, die unter dem Schlussstein 
in den Malakoff-Höhlen stand. Es war sozusagen ein Lichtball, er enthielt Lichtessenz. Sie weiss nicht, 
was sie sich dabei gedacht haben, aber sie haben in der Zwischenzeit, weder die Kugel, noch den Stab 
oder das Kryptex mehr. 

Game Over für das Bündnis 
Keine Astaroth oder Giftrose, keine Kristalle, keine Schatulle und auch keine Base-Root-Systeme. Es gab 
viele andere Portale, so wie das Portal, das mit dem riesigen Portal in China verbunden war, von dem 
sie dachten, es würde sich heute wieder öffnen. Das wäre die schwarze Version gewesen, die ursprüngliche 
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dunkle Essenz der Kugel, von der ich annehme, dass der alte Mann in Grossbritannien benutze. Dann gab 
es einen Sockel und Ringe, und Ringe aus Kristallen, die alle mit einem individuellen Portal hier auf der 
Erde verbunden waren, damit sie ihre Invasion der Ausserirdischen am Independence Day, 
wie im Film von 1996, abschliessen konnten ‒ ihre Version des Greate Reset. Oh, und wenn 
die Sonne ausgeht, macht dir keine Sorgen, ist nicht schlimm!  

Was in der Vergangenheit mit diesem uralten Bündnis geschah 
Wenn sie es schaffen, die Kugel und den Stab wieder ins Rollen zu bringen, dann müsste Kim dieses 
Bündnis, um uns alle zu retten, erneuern. Sie weiss nicht genau, wer die letzte Person war, die dieses 
Bündnis unterschreiben musste, aber sie ist es nicht. Es müsste ein Wächter sein und es war als Wäch-
ter wahrscheinlich Marduk, unter dem globalen Kriegsrecht, gewesen. Es könnte aber auch Anu oder 
eine andere dieser Personen gewesen sein. Dann hat Salomon unterschrieben. Auch wenn sie nicht 
sagte, welche Version nun klar war, wissen wir, dass der ursprüngliche Salomo hinuntergeschickt wurde 
und ein anderer auftauchte, um sich für ihn auszugeben. Aber das hat sich alle 1008 Jahre geändert. 
Das Kryptex ist sehr alt und war Teil des Bündnisses zur Erschaffung der unteren Astralwelt. Es ist durch 
ein spezielles Material geschützt, weshalb es auch schwierig ist, zu sehen, was sich darin befindet. 

Eine gute Nachricht der letzten 24 Stunden ist, dass die Wissenschaftler von MITRE anscheinend der 
Meinung sind, dass die dunkle Materie das Universum nicht erschaffen hat. Sie fangen an zu forschen, 
was eine gute Sache ist. Sie sind wahrscheinlich nicht zu MITRE gekommen, um auf der dunklen Seite 
zu stehen. Man hat ihnen alles versprochen und sie haben für diese Leute gearbeitet, aber sobald sie 
drin sind, merken sie, für wen sie wirklich arbeiten, und sie können nichts dagegen tun, weil diese Leute 
gefährlich sind. Wir werden also sehen, ob sie die Kurve kriegen, und wenn sich das unter den Gruppen 
herumspricht, werden sie vielleicht ‒ natürlich mit Schutz ‒ in den Forschungs- und Entwicklungszentren 
auf Kim's Seite, arbeiten wollen; wer weiss? Manchmal muss man den Menschen die Möglichkeit geben, 
eine bessere Entscheidung zu treffen, wenn sie den Schutz und das Bewusstsein erlangen. 

Supermond Update 

Wir haben gerade einen Supermond und damit eine positive Ladung, die in vielerlei Hinsicht auf den 
Planeten trifft. Ein Supermond bedeutet, dass er der Erde auf seiner Umlaufbahn, etwa 22'500 km näher 
ist als normalerweise. Und die Erde erzeugt eine andere Art von Gravitationswelle, als wir sie normaler-
weise aufgrund der Veränderungen und Klärungen im Zusammenhang mit dem Mond haben. 

Das ist also der zweite Grund, warum du dich in den letzten Tagen vielleicht etwas seltsam fühlst. Das 
hängt davon ab, wie empfindlich du bist. Dein Körper versucht, sich an die Veränderung des Gravitations-
feldes anzupassen, und das wirkt sich auf jeden anders aus. Die Schwerkraft hat heute Morgen gegen 
7:30 Uhr EST ein direktes Hoch erreicht und wird wahrscheinlich noch ein paar Tage bezüglich der 
Schwerkraft anhalten, dann wird sie immer weniger. Das sind alles positive Dinge, die passieren, die es 
vorher nicht gab.  

Es hat auch die Fähigkeit, die Atmosphäre zu verändern. Unsere Atmosphäre besteht aus vielen guten und 
schlechten Dingen und du kannst dir das wie den Beginn der Korrektur der Erdatmosphäre vorstellen. 
Sie wird wieder zu dem, was sie einmal war. Jetzt, wo das Tor geöffnet ist, werden wir einige Verände-
rungen sehen. 
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Weil das Tor und die Schlusssteine, jetzt weit geöffnet sind und die Ebenen der Existenz gereinigt und 
wieder verbunden werden können, führt uns die ganze Arbeit, die Kim und ihr Team geleistet haben, in 
einem Zustand, an dem das Licht nun schnell in den Mond und unsere Atmosphäre gesaugt wird. 

Deshalb werden diese Tage vielleicht etwas unangenehm sein, aber sie werden die Dinge zum Besseren 
wenden. 

Die von Kim auferlegte Fed-Frist wurde am 30. Juni um Mitternacht über-
schritten | Beschlagnahmung von Vermögenswerten hat begonnen 

Der 30. Juni ist da und offensichtlich hatten die Leute heute Morgen Probleme, in das Gebäude der 
Federal Reserve zu kommen. Ich frage mich, ob sie eine Räumungsankündigung ausgehängt haben 
oder nicht? 

Die Beschlagnahmung von Vermögenswerten hat begonnen! 

Auch die restlichen Anleihen, Staatsanleihen und alles andere, was die Federal 

Reserve in ihrem Besitz hatte, gehört jetzt uns. Kim sagte, dass sie und ihr 

Team auch die restlichen UN-Anleihen, die Anleihen der Weltbank und die 

COVID-Anleihen der Weltbank und des IWF übernommen haben. Sie hat jetzt 

alle Anleihen aller Länder der Welt. Sie hat zu diesem Zeitpunkt alle finanziellen 

Vermögenswerte beschlagnahmt. Nach Kims Kenntnis haben wir auch das 

UN-Gebäude in Genf bekommen. 

Die Beschlagnahmung von Vermögenswerten ist eine konzertierte Aktion des Silent Circle und einiger 
positiver Menschen in den Streitkräften und Behörden. Unter dem Kriegsrecht haben sie nun die 
Möglichkeit, auf US-amerikanischem Boden zu operieren, die sie vorher nicht hatten. Sie wollen Ver-
änderungen in diesem Land herbeiführen und das ist definitiv ein positives Zeichen. Auch bei der 
Weltbank und dem IWF in DC sind sie auf dem Vormarsch. Auch sie sind nicht mehr ihr Eigentum. 

Das UN-Gebäude in den Vereinigten Staaten wurde ebenfalls beschlagnahmt.  

Im Laufe der Zeit werden sie all die UN-Aussenstellen übernehmen, die unter Obama überall einge-
richtet wurden, um Geldwäscheoperationen durchzuführen, wie zum Beispiel in Kenia. Dort wird im 
Namen von Boko Haram, einer terroristischen Gruppe, gearbeitet.  

Die UNO wäscht Geld für sie, weil wir alle wissen,  
dass auch sie eine terroristische Organisation ist.  

Obwohl es viele ahnungslose Menschen gibt, die dort arbeiten und glauben, dass sie gute Dinge tun 
und helfen wollen. Aber es genügt zu sagen, dass dort sehr schlecht gewirtschaftet wird und dass das 
Global Repository das Land in New York gekauft hat und kontrolliert. Technisch gesehen wurde das 
Land bereits an C.A.R.E. zurückübertragen, aber jetzt will Kim das hässlichste Gebäude in New York 
einfach abreissen. Es ist fast so hässlich wie das 33 Thomas. Und wie bei diesem Gebäude gibt es auch 
ein Portal, eine schwarze Stelle unter dem UN Gebäude. Das ganze Gebäude ist voll von Überwa-
chungsgeräten, sogar im Zement, sie sind überall. Es kann nicht repariert werden. Es muss implodie-
ren und in etwas Positives verwandelt werden. 
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Nun, 33 Thomas, wo der Dunkle Turm steht, er ist definitiv hässlicher, aber das UNO Gebäude ist auch 
nicht gerade schön. 

Über die Projektfinanzierung 

Wir kommen der Freigabe der Konten, die Kim für die Länder und für die Menschen eingerichtet hat, 
immer näher. Es gibt nicht nur einen Fonds für die Regierung, sondern auch einen separaten Fonds für 
private Projekte und dann die Konten für die Operativen Gelder, denn die Leute rennen nicht herum und 
schliessen umsonst Gebäude. Es kostet auch Geld, diese Gebäude zu überwachen, und sie geht davon 
aus, dass dies in den nächsten 24 ‒ 48 Stunden möglich sein wird, solange sich alle darauf beziehen. 

Heisst das, dass die Leute ab diesem Zeitpunkt ihre Projekte einreichen können? 
Es wird etwa eine Woche dauern, bis Kim ein entsprechendes Portal zur Verfügung stellen kann. Von 
dem Tag an, an dem es verfügbar ist, braucht sie mindestens 2 Wochen, um ein Portal einzurichten 
und die Mitarbeiter zu finden, die es verwalten. Dies wird in jedem Land der Welt umgesetzt werden. 
Ausserdem will sie in Zukunft in jedem Land eine Förderbank gründen, die dem jeweiligen Land 
gehört und mit C.A.R.E. zusammenarbeitet, um Makro- und Mikrokredite zu vergeben.  

Kreditvergabe: wobei sie diesen Begriff sehr weit gefasst hat, Zuschussfinanzierung, Profit/Non-Profit. 

Das sind alles Dinge, die Zeit brauchen und sie weiss, dass alle besorgt sind, aber es gibt eine Menge 
zu bedenken, wenn es um eine globale Veränderung geht. Wir haben zum Beispiel Arzneimittelher-
steller und sind keine Fans davon. Wir erwarten nicht, dass sie über Nacht verschwinden. Vergiss 
nicht, dass drei Viertel der Welt nicht verstehen, was sich hier abspielt. Es wird sicher keine mRNA 
mehr geben, aber es gibt andere Dinge, die sie produzieren und an die die Menschen gewöhnt sind, 
wie Aspirin, Ibuprofen und Insulin zum Beispiel. Und all die Patienten, die Schmerzmittel und Opioide 
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beziehen. Sie ist kein Fan davon, aber es ist eine sehr reale Situation, die 90 % der Bevölkerung in Panik 
versetzen würde, wenn sie einfach verschwinden würden. Es ist also ein Prozess. 

Die Wichtigkeit der Aufsicht 
Der nächste Punkt, den wir berücksichtigen müssen, ist die Aufsicht. Wenn wir dieses Unternehmen 
im Geschäft halten wollen und wenn wir es nutzen wollen, um Arzneimittelhersteller dazu zu bringen, 
Krebsmedikamente und andere Arten von Medikamenten herzustellen, müssen wir eine Aufsicht ein-
führen, damit sie nicht ihre Meinung ändern und anfangen, Mist in unsere Medikamente zu mischen. 
Es wird also eine ständige Qualitätskontrollgruppe geben. Ausserdem muss der gesamte Planet um-
fassend aufgeklärt werden. Bevor wir jemals so weit kommen, müssen wir die gesamte medizinische 
Gemeinschaft aufklären. 

Das Gleiche muss auch für Bauprojekte geschehen. Denn sie wollen uns nur scheitern sehen. Also 
werden sie uns nicht die richtigen Materialien liefern, die wir brauchen. Was passiert zum Beispiel, 
wenn der Armierungsstahl in deinem Projekt nicht tauglich ist, wirst du keine starke Wand haben. Was 
ist, wenn deine Stahlträger nicht so sind, wie sie auf dem Blatt angegeben sind? Das erfordert ein hohes 
Mass an Kontrolle, um sicherzustellen, dass unsere potenziellen neuen Freunde auch das tun, was sie 
versprechen. Sie hat schon erlebt, dass sie mit minderwertigen Materialien bauen und dass dabei 
schlimme Dinge passieren können. 

Auch für die Ausgaben der Regierung muss eine Aufsicht eingerichtet werden. Sie hat ein separates 
Portfolio für private Projekte und private Finanzierungen und solche Dinge geschaffen. Es gibt keinen 
Grund, warum die Regierung Dinge wie American Airlines, Delta Airlines und BlackRock finanzieren 
sollte. Das Geld ist da und es ist separat. Die 23 Billionen Dollar, die sie hier in den USA sehen, sind nur 
die Spitze des Eisbergs. Es ist nicht das Ende, sondern der Anfang und es entspricht nicht umsonst 
dem BIP der USA. 

Wir müssen anfangen, Kirche und Staat zu trennen.  

Das geht nicht von heute auf morgen, die Menschen werden Zeit brauchen, um zu verstehen, was wir 
sagen und tun. Sie haben sich seit Jahren in eine bestimmte Richtung entwickelt, und sie spricht nicht 
nur über das menschliche Denken eines Einzelnen, sondern darüber, wie ganze Branchen denken, die 
sich ändern müssen.  
Wie viele Menschen arbeiten zum Beispiel in der Ölindustrie? Wie viele Länder sind von den Einnahmen 
aus Öl und Gas abhängig? Welche Auswirkungen hätte es für sie, wenn wir nicht auf Elektro-, sondern 
auf Neutrino-Autos umsteigen würden?  
Es gibt viele Möglichkeiten, Autos anzutreiben, diese ist eine davon, die nicht schädlich ist. Sie ist gesünder 
für die Umwelt und die Menschen, und es gibt viele andere Technologien, die ebenfalls genutzt werden 
können. Aber um damit anzufangen, musst du die Menschen dort abholen, wo sie sind. Es ist ein Prozess. 
Wenn du also über Projekte sprichst, ist es viel komplizierter.  

Leider muss sie jede Möglichkeit in Betracht ziehen, wie sie dir 
in den Rücken fallen wollen. Wir haben immer noch verrückte 
Leute. Denk an all die Dinge, die diese Leute getan haben. Und 
wenn du versuchst, etwas Positives für ein Land zu tun, werden 
sie dich stattdessen wahrscheinlich für einen Terroristen halten, 
denn so haben sie die Welt geschaffen. 
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Es wird Übergänge geben, es müssen viele Entscheidungen getroffen werden, aber du musst verstehen, 
dass Kim Menschen braucht, die alle möglichen Dinge tun. Wir haben die Chance, zum ersten Mal auf 
diesem Planeten etwas wiederherzustellen, und das ist eine grosse Verantwortung, und es ist nicht 
nur Kim's Verantwortung, es ist auch unsere. Wir werden es schaffen! 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange auf 
dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beobachten, die 
scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg dorthin! Wir haben 
schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, sonst würde der Scheinwerfer 
nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen gegen die Menschheit, insbesondere 
gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinterkopf habe ich beschlossen, einige meiner 
Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin un-
endlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, 
dass auch Sie einen grossen Schatz finden werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


